
ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ 

ДИСЦИПЛИНА В БОЛЬШОМ И МАЛОМ 
Собрание назначено на 16.20. 

Большинство коммунистов к это
му времени уже в оборе- Все си
дят, поглядывают на часы, по
сматривает на часы и секретарь. 
По одному, по два подходят за
поздавшие и, как ни в чем не 
бывало, без всякого угрызения 
совести, присаживаются в заднем 
ряду. Собрание начиналось с 

. о п о з д а н и е IM на J 5 минут-
Так нередко бывало у нас. в 
электроремонтном цехе. Мирились 
с этим. Й может быть мирились 
потому, что подобную картину 
приходится" наблюдать и при сбо-

. ре - некоторых собраний и сове
щаний в масштабе комбината. 
Является товарищ на 20 минут 
позже назначенного, видит, что 
собрание еще не открылось, и он 
спокоен. 

Примерно, полгода назад мы 

решили покончить с таким явле
нием. Открываем собрания в точ
но назначенное время, ни минутой 
позже- Сейчас можно уже ска
зать, что даже эта простая мера 
заставила подтянуться тех, кто не
умел дорожить временем. 

На собрание, состоявшееся 22 
июля прошлого года, опоздало 
9 человек, некоторые — на 20 
минут. После того, как вопросы 
повестки дня были исчерпаны, 
заслушали объяснения опоздав
ших. Все они были предупрежде
ны. 19 августа явились на соб
рание с опозданием трое- Их так
же предупредили. В ноябре уже 
было только два оиоздавших на 
3—5 минут, а в декабре и таких 
не было. 

У меня заведен строгий учет. 
Есть специальная тетрадь, что-то 
вроде дневника. В разделе учета 

Внимание детям 
О них, о детях, шла в основ

ном речь на объединенном пар
тийном собрании, которое состоя
лось в школе Л° 59. Говорили пе
дагоги и коммунисты, шефствую
щих над микрорайоном, первого 
мартеновского цеха, первой и 
второй аглофабрик. 

— Из доклада товарища Ершо-
ва. — сказал секретарь парторга
низации школы т. Малиновский,— 
мы еще раз услышали о слав
ных делах сталеплавильщиков. 
Гордимся успехами металлургов и 
от души желаем новых достиже
ний в труде, а заодно и активно
сти в воспитании подрастающего 
поколения, в борьбе за коммуни
стический быт. 

— Среди наших учащихся не
мало отстающих, есть ребята, ко
торые, как говорится, отбиваются 
от рук. Одним учителям туг не 
справиться, — заявил директор 
школы т. Мамаев. — Нужно, что
бы детьми занималась семья и 
вся общественность. Это вызыва
ется не какой-то тревогой, а за
ботой о подрастающем поколении, 
о преемниках трудовой славы 
строителей коммунизма. 

«Достаточно ли мы воспитыва
ем в детях любовь в тоуду? Все 
ли делаем для физического и эс
тетического воспитания подрост
ков?» Такие вопросы ставили 
коммунисты и сами отвечали: 
«Нет. деладм далеко не все». 

Чем заняты подростки в свобод
ное время? Они слоняются в 
подъездах, на лестничных пло
щадках. И, понятно, избыточная 
энергия выливается в шалости, а 
потом, чего доброго, и в хулиган
ские поступки-

А ведь детей можно занять, ув
лечь чем-то интересным, полез
ным. Почему бы, скажем, стале
плавильщикам не прийти к ребя
там подшефного квартала и не 
рассказать п благородном труде 
металлургов, о знатных людях це
ха, о самом металле, какие вели
кие сооружения воздвигаются из 
металла Магнитки. Одно дело, 
когда на эти темы говорит один 
человек — учитель, другое — 
послушать самих творцов металла-
Если бы только присутствовав
шие на собрании сталеплавильщи
ки провели по одной беседе и то 
их было бы свыше восьмидесяти. 
Но, пока что, из первого марте
новского цеха с подростками ра
ботает только Юрий Кузена, став
ший любимцем детворы. 

Есть немало путей и способов 
увлечь подростков, дать им воз

можность разумно отдыхать, зака
ляться. На собрании много и го
рячо говорили о спорте, а -совет 
общественности, который избрало 
собрание, решил, кроме других 
секций, иметь в своем составе и 
спортивную секцию. Но тут выра
жено пока только желание ра
ботать с детьми. 

— Для того же, чтобы подрост
ки могли увлечься гимнасткой, 
ручным мячом, хоккеем и просто 
покататься на коньках — требу
ется место. А у нас, для наших 
ребят даже простого катка нет, 
оказала представитель жилконто
ры т. Лычак. 

Разравнять площадку не так 
просто, лопатами не сделаешь, 
пользуясь одними ведрами, ка
ток не зальешь. И вот тут шефы— 
мартеновцы и агломератчики — 
могли бы помочь и бульдозер най
ти, и машину для полива. При 
желании шефы могли бы обра
титься и к руководителям право
бережного ЖКО. где попросить, а 
где и потребовать-

Да, мы много говорим о 
спорте, восхищаемся успехами со
ветских мастеров, но не все де
лаем, чтобы ряды спортсменов 
росли. За клубом пионеров, две
ри которого редко открываются, 
есть огромный пустырь. Почему 
бы там не сделать каток? А раз
ве мало других мест!? 

Говоря о детях, здесь говорили, 
разумеется, и о родителях, о таких 
родителях, которые не воспитыва
ют, а портя г детей- На этот счет 
решение принято конкретное. 
Взять на учет такие семьи и при
нять все меры для искоренения 
пьянок, наведения порядка в бы
ту. 

Собрание наметило мероприя
тия, направленные на усиление 
воспитательной работы в микро
районе, работы с детьми. 

А. ИВЛЕВ. 

посещаемости отмечаю Кто и по 
какой причине отсутствовал, кто 
и на сколько опоздал, кто вел 
собрание, кто выступал. Если 
раньше только на отчетно-выбор
ных собраниях мы напоминали 
отдельным коммунистам, что они 
мало или вовсе не принимали 
участия в обсуждении вопросов 
повестки дня, то сейчас, заглянув 
в тетрадь, я могу в любое время 
напомнить товарищу о его пас
сивности. И еще. На партийном 
бюро было решено учить всех 
членов организации вести собра
ния- Что греха таить, изберут ино
го коммуниста в президиум и он 
«плавает», не знает с чего на
чать, чем кончить» 

Разумеется, партийная дисцип
лина это не только посещение 
собраний и аккуратная уплата 
членских взносов. Нужно, чтобы 
каждый'член партии вел какую-
то определенную работу. Подавля
ющее большинство коммунистов 
активно участвует в обществен
ной жизни. Среди таких товари
щей начальник отдела Василий 
Павлович Графеев, мастер Ми
хаил Михайлович Тронь, слесарь 
Наил Нуриев, строгальщик Ми
хаил Георгиевич Лаврентьев, 
бригадир Самуил Борисович А ш -
i ин. Им не приходится напоми
нать: «Сделал ли то-то?»- Но есть 
и такие, которых надо спраши
вать и почаще. 

Конечно, тут одному секретарю 
ire справиться. Поэтому мы реши
ли вести контроль в партгруппах. 
Один раз в неделю партгрупорг 
собирает к о м м у н и с т о в на 
5—10 минут, и спрашивает каж
дого, что он сделал за прошедшие 
дни: был ли, например, в под
шефной школе? Кому из товари
щей помог в работе? Как участ
вует в рейде? Понятно, это мож
но делать и «находу». Подойти-
спросить, напомнить, но, как по
казала практика, когда коммунист 

оудет знать, что каждую субботу 
или пятницу его спросят, что сде
лал он общественно-полезного — 
дело другое. Тут каждый держит 
отчет перед товарищами. Разуме
ется, подобные десятиминутки не 
заменяют собраний партгруппы. 

Говоря о дисциплине, об ак
тивности коммунистов, нельзя не 
сказать о наших решениях- Ска
жем прямо, некоторые из них 
страдают неконкретностью, часто 
собрание обязывает всех и нико
го- Вот один из пунктов решения, 
принятого в ноябре: «Коммунис
там и инженерно-техническим 
работникам проверить использо
вание оборудования». Секретарь 
как-то проглядел, члены бюро 
также не обратили внимания и 
вот, готовясь доложить очередно
му собранию о выполнении ранее 
принятых решений, я понял, что 
по данному пункту ничего ска
зать не могу. 

Неконкретное решение ре
зультат спешки- Чтобы не допус
кать подобных явлений, партбюро 
завело такой порядок: П о каждо
му вопросу проект решения гото
вит специальная комиссия, го
товит заранее- На 26 января на
мечается собрание с повесткой 
дня: «Итоги работы заводской, 
районной, городской партийных 
конференций и задачи коммунис
тов». Для подготовки решения по 
.пому вопросу партбюро утверди
ло комиссию в составе тт. Пет
ровского, Александрова, Графеева,-
Пасшажа, Рожкова и Рубана. Эти 
товарищи вместе с секретарем 
будут осуществлять и контроль 
за- выполнением мероприятий, ко
торые утвердит собрание. 

Партбюро считает, что такой 
порядок больше будет дисципли-
н и р оват ь к I IM м-у вистов. 

С. ФЕДОСИХИН, 
секретарь партбюро 

электроремонтного цеха. 

Боец 
семилетки 

НА СНИМКЕ: ТОКАРЬ-РАС
ТОЧНИК КУСТА МАРТЕНА НИ
КОЛАЙ ВАВА. ОН В СОВЕР
ШЕНСТВЕ ЗНАЕТ СВОЮ ПРО
ФЕССИЮ. ПОМОГАЕТ ТОВАРИ
ЩАМ ПО ТРУДУ ТОВ. ВАВА 
ВСЕГДА ПЕРЕВЫПОЛНЯЕТ 
НОРМЫ, ДАЕТ ОТЛИЧНОЕ 
КАЧЕСТВО ПРОДУКЦИИ. ОН 
ЗАОЧНИК МОСКОВСКОГО ИН
СТИТУТА СТАЛИ. 

Фото Е. Карпова. 

Стр. 2. 17 января 1965 года 

СУД ТОВАРИЩЕЙ ДОЛЖЕН БЫТЬ 
СТРОГИМ В свое время городской ко

митет партии принял решение 
об усилении воспитательной 
работы среди населения по ме-

-сту жительства. Часто полу
чалось так, человек, как про
изводственник хорош, числится 
в передовиках, а в быту ведет 
себя скверно, издевается над 
семьей. 

Вот пример, вальцовщик 
п р о в о л оч п о - штр ипе ов ог о цеха 
Юрий Самария на комбинате 
работает с 1950 года. В цехе 
он считается неплохим произ
водственником, систематически 
перевыполняет задание. Об 
этом в цехе знают- А вот как 
ведет себя в быту этот «пере
довик» производства никто ни 
разу не поинтересовался. А 
между тем Самарин часто пьет 
спиртное, устраивает скандалы, 
в результате чего довел поло
жение в семье до грани разва
ла. 

Жена Самарина обратилась в 
отдел милиции за - помощью-
Выслушав внимательно, я все 
же посоветовал ей обратиться 
к товарищам но работе мужа, 
надеясь на действенность ра
бочего коллектива. Самарина 
была против такого решения. 
Она не верила в силу коллек
тива, в котором работает муж. 
Я все же убедил женщину, и 
вместе с -ней поехал в цех. 

И вит 8 января в перепол
ненном рабочими красном 
уголке собрался товарищеский 
суд. Председатель т. Сычев 
зачитал заявление' Самариной, 
справку инспектора детской 
комнаты, в которой говорится 
об издевательствах Самарина 
над семьей. Казалось, товари
щи по работе должны были 
сурово осудить недостойное по-

Единая художественная 
На объединенном партийном собрании в 

школе «А? 55 обсуждался вопрос об усиле
нии политико-массовой работы по месту 
жительства. Коммунисты копрового цеха и 
школы, представители металлургического 
факультета института и энергокомбината 
треста «Шаг пит острой» вели разговор о лек
ционной пропаганде, об индивидуальной ра
боте, об организации культурного отдыха. 
Особое внимание обращалось на работу с 
детьми. 

— Л что если создать в квартале, при 
школе, коллектив художественной самодея
тельности?—Этд предложение председателя 

домового комитета т. Королева подхватили 
другие, за не/о потом ухватились и диспет
чер копрового цеха Мария Кузьминична 
Макотченко, энтузиаст этого дела. 

— Давайте заимеем единую художествен
ную самодеятельность, — сказала она. — 
Подберем руководителей, создадим кружки, 
привлечем в них подростков. 

Хорошая идея. Рабочие и работницы, сту
денты вместе с учащимися будут занимать
ся в драматическом, музыкальном и других 
кружках. Десятки ребят могут быть приоб
щены к полезному занятию. 

С. СЕМЕНОВ. 

ведение вальцовщика, выска
зать ему всю горькую правду 
в глаза и помочь встать на 
правильный путь. Но этого не 
случилось. 

Друзья, собутыльники Сама
рина, тт. Запускало», Сбитне», 
Косенчук, которые сами неод
нократно бывали в вытрезви
теле, решили «выручить» ви
новника- Из дальних углов за
ла посыпались глупые вопро
сы, реплики. В результате то-
варищеский суд превратился 
в ненужную говорильню. Вме
сто того, чтобы подойти к делу 
серьезно, некоторые товарищи 
стали давать дебоширу рецеп
ты, как можно много пить и 
не быть пьяным-

В ходе товарищеского суда 
выяснилось, что в цехе не 
случайно такое положение. 
Партийная организация цеха 
(секретарь В. Старых) не уде
ляет должного внимания рабо
те с, людьми. На сигналы о 
недостойном поведении некото
рых рабочих никто из руко
водства цехом и общественных 
организаций на. отзывается и 
ие принимает мер. Редкими го
стями они бывают в семьях 
работников цеха. 

Товарищеский суд над Сама
риным должен заставить адми
нистрацию проволочно-штрип-
сового цеха и общественные 
организации подумать над 
этим и больше уделять внима
ния воспитательной работе 
среди трудящихся цеха. 

П. ЖАБИН, 
начальник правобереж

ного отделения милиции. 


